



# REPORTE DE ACTIVIDADES DE ABRIL 2024



03 | ABRIL

## ASESORÍA COMUNITARIA.

Debido al proceso electoral por el que atraviesa nuestro país, hemos restringido ciertas actividades como autoridades municipales. Sin embargo, el apoyar a nuestra ciudadanía de una manera y otra, siempre será nuestra prioridad. Por ello, ante la falta de actividades estratégicas para reunir a nuestra ciudadanía, hemos puesto a disposición como siempre, todas las maneras para contactarnos y resolver sus problemáticas. Por ello, en este día nos trasladamos hasta la comunidad de San Gotardo, donde logramos intercambiar ideas referentes a un problema vecinal en la comunidad.





## 05 | ABRIL

### REUNIÓN CON REPRESENTANTE TELETÓN.

Una manera objetiva de vivir, es siempre tomar el mejor lado de todo lo que debemos vivir y afrontar. Para nosotros la Fundación Teletón ha dejado huella y por ello, ahora que podemos sumar esfuerzos para regresar un poco de tanto amor que nos han compartido, en meses pasados retomamos el apoyo a ellos. Y en esta ocasión logramos conversar con nuestro amigo Eduardo García, quien es coordinador regional del Teletón. En esta charla pudimos resaltar los resultados del trabajo en equipo y por ello, recibimos un reconocimiento por nuestro pequeño aporte con capital humano y económico en la colecta anual 2023. ¡Estamos preparándonos para la Colecta 2024!





## ELABORACIÓN DE PIÑATAS.

Ante la restricción de actividades comunitarias, en nuestro equipo de Regiduría Novena tuvimos a bien implementar un pequeño ejercicio social para la elaboración de piñatas para que mediante los resultados podamos aportar de manera significativa a los ciudadanos que se acerquen a solicitar de los mismos. Ya que trabajamos bajo el entendido de no hacer festejos ni ningún otro tipo de actividad público-social. Sin duda alguna, sumando esfuerzos se logran muchas cosas.





19 | ABRIL

## IMPULSO AL DEPORTE.

El ejercicio mejora la salud del cerebro y el aprendizaje. Puede ayudar a las personas a dormir mejor. Cuando haces ejercicio, tu cuerpo produce sustancias químicas que te ayudan a sentirte bien. El ejercicio reduce las posibilidades de sufrir de depresión y disminuye los sentimientos de ansiedad. Por ello, impulsar el deporte siempre nos enorgullece como equipo, siempre pensando en el bienestar de las familias. Acudimos a la premiación final del Torneo de Fútbol en la comunidad de Isla de Juan Rosas.





25 | ABRIL

## CONCURSO DE ORATORIA.

Todos los eventos que involucran a los niños y niñas, son de máxima importancia para nosotros. Pues en estas actividades tenemos la oportunidad de saludarlos y escuchar sus sueños y metas. Estuvimos presentes en el Concurso de Oratoria encabezado por la Secretaría de Educación de Veracruz en coordinación con la Subsecretaría de Escuelas Telesecundarias Federales; mismo que se llevó a cabo en el museo Teodoro Cano García de nuestro municipio. Cabe hacer mención que quien resulto ganador fue el niño Adán Ruíz Moncayo de la Telesecundaria Dr. Israel C. Téllez.





27 | ABRIL

## 🎉 CARNAVAL DE AGUA DULCE 2024.

La comunidad de Agua Dulce, es una de las comunidades más grandes y representativas de todo nuestro municipio, por ello tienen a bien realizar diversas actividades socioculturales para el impulsar el crecimiento y desarrollo económico de la comunidad. Toco el turno de la gran inauguración del Carnaval Agua Dulce 2024 donde mediante un gran evento social que se llevó a cabo desde el parque de la comunidad, nos dirigimos a la ciudadanía en general para expresar nuestra más grande disposición de seguir colaborando en este tipo de actividades que no dejan más que múltiples sonrisas en la gente. Las costumbres y tradiciones son materia que no debe dejar de heredarse.

